
教育委員会会議録 

日 時 令和５年５月１７日（水） ９時１０分～１０時００分 

場 所 阿久比町役場 会議室１０１ 

出席委員 

教育長  竹内 淳 職務代理者  竹内 比名子 

委 員  中條屋 由香里 委 員    竹内 賢司 

欠席委員 委 員  稲葉 清仁 

出席した 

職員 

教育部長 中川 学  社会教育課長 山内 秀明 

指導主事 万年 誠治  小浦 正寛  

学校教育課長補佐兼給食センター所長 新海 美智  学校教育係長 生田 望 

庶務係長 市川 裕也 

作成者 庶務係長 市川 裕也 

１ 前回教育委員会議事録確認 

 

２ 教育長報告 

 

３ 議事 

（１） なし 

 

（２） その他 

 

４ 報告及び連絡事項 

○後援名義使用許可等一覧について  

   許可    ５件     

   実績報告  ２件 

    

○教育委員行事日程について 

 

○その他 

 

 

 

 



【令和５年５月１７日（水）開催の教育委員会会議 会議録】 

１ 前回教育委員会会議議事録承認 

 

２ 教育長報告 

（竹内教育長） 

○ 全国町村教育長会議に出席した（県内１６のうち１５町村が参加）。幼保小中の取組やコ 

ミュニティスクール、学生が関わる町おこしの話題等があった。 

阿久比町は３年ぶりに幼保小中一貫教育プロジェクトを再開する。停滞していたものをア 

ップデートさせ、過去１７年積み重ねた取り組みを再確認しながら、削るもの、進めるもの 

を確認したい。また自身を含め、この３年間で異動してきた職員も内容を理解し、自身たち 

が主体という気持ちで取り組んでいってほしい。 

コミュニティスクールについては「地域とともに」つくることが大切。教員や教育委員会 

がつくるのではなく、地域とともに地域の将来を発展させるためのシステムが出来ればと思 

う。国や町の補助金を活用し、積極的に取り組んで欲しい。 

○ 令和５年度も１カ月が経ち、学校から事故等報告もなく無事にスタート出来た。 

○ 新１年生の給食も無事スタートした。「黙食」から「楽しい」給食になるように。 

○  各校の修学旅行が始まる。南部小学校が５月１８日から１９日、阿久比中学校が５月３０

日から６月１日、英比小学校が６月１日から２日、草木小学校が６月１４日から６月１５

日、東部小学校が１１月１日から２日。 

○  まちづくり懇談会が始まった。英比小学校にて開催されている土曜塾の施錠管理につい

て学校に管理してもらうのはどうかという意見もあった。教員の働き方改革にも関連する

話である一方で、土曜塾は意義のあるものなので、今後も地域の方々と協力しながら継続

していきたい。 

○  コロナウイルスについて、２類から５類へと移行され、３年前以前の通常の状態に戻っ

ていくこととなる。 

○  南部小学校から順次学校訪問が始まる。 

   

３ 議 事 

○  なし 

 

４ 報告及び連絡事項 

○  後援名義使用許可等一覧について  

（１）許可    ５件 

     ２０２３年税に関する絵はがきコンクール 

     第６回わんぱく相撲知多半島場所 

     第１４回はたらく人にありがとうメッセージ募集 

     作文コンクール ２０２３年知多の子どもたちからのメッセージ 

     オペレッタ「天国と地獄」 



    （２）報告    ２件 

     こどもオペラ オーバー・ザ・レインボー～まほうのふえをふきならせ！～ 

     教育講演会「７か国語で話そう」 

    

○  教育委員行事日程について 

（１）次回教育委員会会議 ６月１４日（水） 午前９時１０分より 会議室１０１ 

     

○  その他 

（１）小学校の教科書採択について（教育長より） 

  ５月１２日（金）に知多教科用図書採択地区協議会に出席した。７月６日（木）に第２ 

回、７月１３日（木）に第３回が開催される。１３日の段階では阿久比として採用する教科 

書を報告する。各教育委員さんにも事前に教科書を見て頂き、次回教育委員会会議でご意見 

があれば教えていただきたい。 

※東海市（教員研修センター）、半田市（福祉文化会館）にて確認出来るとのこと。 

 


